



## **Ratifica Fitch México calidad crediticia de San Luis Potosí**

La agencia evaluadora Fitch México ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de San Luis Potosí, San Luis Potosí en "BB(mex)", y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

Indicó que entre los factores que limitan la calificación de San Luis Potosí destacan el antecedente de incumplimiento selectivo en créditos de corto plazo y cadenas productivas ocurridas en 2012.

También la afectan los altos déficits financieros recurrentes, un elevado y creciente nivel de pasivo circulante, así como el limitado nivel de liquidez (caja).

Por otra parte, indicó, existen factores positivos en el perfil crediticio del municipio, entre los que destacan los bajos niveles de endeudamiento de largo plazo, así como indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.